

## L'Office International de l'Eau prend un nouveau directeur général

Dossier de la rédaction de H2o  
July 2017

Alain Tardieu, 47 ans, ingénieur en chef des ponts, des eaux et des forêts, a été nommé directeur général de l'Office International de l'Eau - OIEau, à compter du 1er juillet 2017. Ancien élève de l'école polytechnique et docteur en génie des procédures, Alain Tardieu a débuté ses activités professionnelles à la mission interservices de l'eau du Cher (1997-2000), à la Direction régionale de l'industrie, de la recherche et de l'environnement Basse-Normandie (2000-2003) et au Secrétariat général pour les affaires régionales de la Préfecture de Région Basse-Normandie (2003-2004). Il a ensuite été nommé au Conseil régional Basse-Normandie, comme directeur en charge de l'économie, de la recherche, de l'Europe et du tourisme (2004-2007), puis comme directeur général adjoint en charge de l'aménagement du territoire et de l'environnement (2007-2010), avant de rejoindre la communauté urbaine de Toulouse Métropole, comme directeur général adjoint en charge du développement économique, de l'emploi et du rayonnement international. Il a créé en 2012 puis dirigé l'agence métropolitaine d'attractivité économique "Invest in Toulouse".

Alain Tardieu était depuis le 1er janvier 2016, directeur général adjoint exécutif de l'OIEau. Il succède à Jean-François Donzier, qui a été à l'origine de la création de l'OIEau en 1992 et dont l'engagement exceptionnel depuis 25 ans a permis à l'association de se développer fortement et d'acquérir une notoriété internationale considérable. "Je suis confiant dans la solidité de l'OIEau et dans ses perspectives de développement, notamment à l'international", a déclaré le nouveau directeur général. "L'expertise technique et humaine des équipes de l'OIEau est reconnue en France et dans le monde ; nous poursuivrons notre mission au service d'une meilleure gestion des ressources en eau, enjeu toujours crucial pour notre planète et tous ses habitants."

OIEau à